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В статье идет речь о проблеме соблюдения равенства мужчин и женщин из числа сотрудников органов внутренних 
дел. Дан анализ ч. 2 ст. 65 Федерального закона «О службе в органах внутренних дел Российской Федерации и внесе-
нии изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации» на предмет ее соответствия законодатель-
ству Российской Федерации и соблюдения гендерного равенства сотрудников органов внутренних дел.

Сделан вывод, что в определенной степени эта норма ограничивает права отца — сотрудника органа внутренних 
дел, но не нарушает их и в полной степени соответствует законодательству Российской Федерации.
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The article deals with the problem of maintaining equality between men and women, employees of internal affairs bodies. 
The analysis of part 2 of article 65 of the Federal Law “On Service in the Internal Affairs Bodies” with a view to its compliance 
with the legislation of the Russian Federation and the observance of gender equality of employees of the internal affairs bodies.

It is concluded that to a certain extent this norm limits the rights of the father, an employee of the internal affairs body, but 
does not violate them and fully complies with the legislation of the Russian Federation.
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